
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

１０月２７日（水）秋季大運動会が開催されました。新型コロナウイルス感染症拡大防
止のため、１か月延期された運動会でした。子供たちは、一生懸命に、最後まであきらめ
ず、仲間と協力して、競技・演技を行いました。とてもすばらしい運動会でした。 
１・２年生のダンスは、とてもかわいらしかったです。特に、入退場の演技がよかったです。

３・４年生のダンスは、とても素敵でした。特に、バンダナを投げるところがよかったです。５・６年
生のよさこいソーランは、とてもかっこよかったです。特に、腰をしっかりおろすところ、腕を高く
上げているところがきまっていました。最後の選抜紅白リレーも、見応えがありました。 
閉会式に並ぶ子供たちの顔には、やりきったという気持ちが表れていました。この気持

ちは、今までの練習成果を、十分に発揮できた結果だと思います。思いっきり運動会を
楽しんだ結果だと思います。そして、最高の思い出を残すことができた結果だと思います。 
 全ての競技・演技に感動、感激する運動会でした。全ての子供たちに感謝する運動
会でした。そして、全ての子供たちをほこりに思う運動会でした。 
私は、この運動会で、3 つのことを再確認しました。それは、「子供たちの本気はすごい

ということ」「子供たちの可能性は広がっているということ」「子供たちのがんばりは、大人
にがんばる気持ちを起こさせるということ」です。  
保護者の皆様、御家族の皆様、お忙しい中、早朝よりお越しくださり、子供たちへの声
援をありがとうございました。おかげさまで、素晴らしい運動会になりました。皆様方に、心
より感謝申し上げます。 

今年度も「時間、整理整頓、お礼、あいさつ、忘れ物」の指導と支援に力を入れていきま
す。今月は、「あいさつ」について記述します。 

5月号で「挨拶は何のためにするの？それは、つながるため」とう記事を掲載しました。今
月は、もう一つの理由について記述します。 
朝「おはようございます。」と声をかけて、「おはようございます。」と返されると、よい気持ち

になりませんか。「さようなら。」と声をかけて、「さようなら」と返されると、よい気持ちになりませ
んか。 
あいさつは、よい気持ちになるためにするものだと思います。よい気持ちだけではありませ

ん。あいさつは、元気も与えてくれます。 
私は、子供たちに、朝、「おはようございます。」と声をかけます。子供たちは、「おはようご

ざいます。」と返してくれます。私は、毎日、よい気持ちになります。元気になっています。子
供たちに感謝です。 

感動、感激、感謝の運動会  最高の思い出ができました。 

 

《教育目標》 

人間性豊かで意欲的に学び  

生き生きと活動する児童を育成する 

《めざす子供像》 
思いやりのある子供  
自分から学ぶ子供  

元気な子供  

《めざす学校像》  
安心できる学校  
満足できる学校  

地域とともにある学校  

《合い言葉》 
明るく 
楽しく 
美しく 
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「あいさつは何のためにするの？」について 
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今年度、「めざす学校像」に「安心できる学校」「満足できる学校」「地域とともにある学校」を掲げ、
教育活動を展開しています。 
前期学校評価に係るアンケート調査の結果、「安心できる学校」の「誰かに相談することができる」

(短期目標値 90％)の肯定率が、教職員 100％でしたが、児童と保護者は、それぞれ児童 85％、保
護者 88％、と短期目標値に届きませんでした。 
そこで、2学期、次の 3点の改善策を実施することとしました。 
① 『担任が、日常生活で、子供の様子を観察し、変化を捉えて、一人一人に声をかけていく。気

になる児童は、児童指導主任に連絡する。』 
② 『11 月教育相談月間のとき、担任以外の教職員が、相談者として、積極的に子供たちに関わ

っていく。』 
③ 『教育相談係が、外部の専門機関を積極的に活用する。』 
また、前期学校評価に係るアンケート調査の結果、「地域とともにある学校」の「地域と連

携した教育活動ができる」(短期目標値 9５％)の肯定率が、児童 78％、保護者 73％、教職員 93％と
短期目標値に届きませんでした。 
そこで、2学期、次の 2点の改善策を実施することとしました。 
① 『アンケート調査時に、担任や担当者が、地域と連携した教育活動を保護者に示す。』 
② 『担任が、学年だよりで、地域と連携した教育活動を知らせる。』 
2 学期末に学校評価に係るアンケート調査を実施し、「めざす学校像」に近づいている
かどうかを確認します。御協力をよろしくお願いいたします。 

県のステージが、レベル２に下がりました。しかし、新型コロナウイルスが、完全になくなったわけ
ではありません。引き続き、手洗い、換気、消毒、咳エチケット、３密を避ける行動の御協力をお願い
いたします。 
今後、県のステージが下がった場合は、学校の対応も変わります。そのときは、文書でお知らせ

いたします。御承知ください。 
 
 

 
１１月学校行事 

2日（火） 
1年生 
チューリップ球根植え 

4日（木） 6年生社会科見学 5日（金） 3年生社会科見学 

8日（月） 
持久走練習開始  
校内読書週間 （～12日） 

15日（月） 
16日（火） 4年生宿泊学習 17日（水） B日課１３：００下校 

18日（木） 
1年生リースづくり  
大沢中  
マイチャレンジ開始  

24日（水） 学習発表会 26日（金） 4年生出前授業 

 

「めざす学校像」の達成について 

新型コロナウイルス感染症対策についてのお願い 

10月のうれしかったこと 

 自分で作った物語を私に聞かせてくれたこと（感動でした。） 
 校外学習でしおりにたくさんのメモを書いている人を見たこと（自分から学ぶ子供に成長しています。） 
 校外学習での見学態度が立派だったこと（大沢小学校のこれからが楽しみです。） 
 昼休み終了後、誰かが忘れたジャージを走って取りに行っている人たちを見かけたこと（みんなのお

手本です。） 
 運動会での返事や発表を自主的に練習している人たちを見かけたこと（自覚と責任を感じました。） 
 さつまいもの収穫で子供たちの歓声を聞くことができたこと（学校っていいな、と思いました。） 
 昇降口で廊下を横断する下級生に道を譲っている上級生を見かけたこと（思いやりのある子供に成長

していることを実感しました。） 
 一斉下校の際、素早く集合し、自分たちで一列に並び、腰を下ろして待機する姿を見たこと（誰かに

命令や指示されるのではなく、自分たちでルールを守る心が育っていると確信しました。） 
 「校長先生、がんばって10人の人にあいさつしています。」って言われたこと（2学期のお願いを守

ってくれていて、とてもうれしいです。） 
 運動会のとき、一生懸命、最後まであきらめず、仲間と協力して、競技・演技を行っている子供たち

を見ることができたこと（私にとって、最高の思い出ができました。） 
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